

Das Puma R-System

Written by Anna Proctor
Thursday, 15 March 2018 11:12 -



Die deutsche Sportartikellegende [Puma](#) wagt einen Schritt zurück in die Zukunft und präsentiert ein neuartiges RS-Design, darunter auch den ‚RS-0‘, das auf die Anfänge der Modell-Triologie zurückblickt und mit neuer Ästhetik glänzt. Hierbei steht die ‚0‘ symbolisch für den Neuanfang des ‚RS-0‘ – kurz für ‚Running System‘ – eine in den 80er Jahren erfundene Dämpfungstechnologie.

„Eine Nostalgie für die Ästhetik der Vergangenheit gepaart mit den Erwartungen der Zukunft – so definiert Puma das neue ‚RS-0‘. Es geht darum etwas Altes zu nehmen, es weiterzuentwickeln und ins Heute zu transportieren“, sagt Heiko Desens, Kreativdirektor Puma Sportstyle.

Nach dem allerersten ‚Puma RS-100‘ im Jahr 1986, ein für damals ungewöhnlich fortschrittlicher Laufsneaker mit Puma R-System Technologie, folgten der ‚RS-Computer‘ sowie der ‚RS-350‘, beide im Jahr 1987 lanciert. Das neue ‚RS-0‘ Modell soll den Trend der Neo-Nostalgie nun wiederbeleben und den damaligen Fortschritt an unseren Zeitgeist anpassen. Zusätzlich zeigt sich der das neue Modell in einem retro-futuristischen Design, wobei die grüne Farbe für eine Interpretation des ‚Archive Green‘ des Herzogenauracher Unternehmens steht.

Im Frühjahr/Sommer 2018 startet Puma also nun die Wiedergeburt des ‚RS‘ mit dem Launch des ‚RS-0‘ Modells, gefolgt von Neuauflagen des ‚RS-100‘ und ‚RS-350‘.

Der ‚RS-0‘ ist ab dem 14. April bei ausgewählten Sneaker- und Fashion-Retailern erhältlich.

Weitere Informationen unter www.eu.puma.com.



Das Puma R-System

Written by Anna Proctor
Thursday, 15 March 2018 11:12 -

